
 

 

 

 

 

 

Une délégation du comité de Jumelage Pertuis-Utiel dans la ville jumelle 

Du 20 juin au 23 Juin, une petite délégation du jumelage Pertuis-Utiel s‘est rendue à Utiel visiter 

nos jumeaux. Suite à cette maudite Dana qui en octobre 2024, a fait de nombreux dégâts 

matériels et humain (pour rappel 6 morts), nous étions chaleureusement attendus par notre 

amis Utiélans.  

 

Comme à leur habitude et en dépit des 

contraintes budgétaires qu’ils subissent, 

nous avons été reçus comme des rois !  

Au programme : diner officiel lors de la 

présentation des jeunes falleras  de la « falla 

san Juan », en présence du maire Ricardo 

GABALDON. 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

Samedi, le maire, Ricardo GABALDON nous a reçus dans sa mairie afin de nous offrir un 

sympathique petit déjeuner, Dans la foulée nous avons eu le loisir de découvrir ou re découvrir, 

pour certains, les caves que la ville détient dans ses sous-sols.  

  

 

 



 

Les TINAJAS (cuves) permettaient en des 

temps anciens de garder à température 

ambiante, le vin qui était ensuite exporté vers 

l’étranger via le port de Valencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’immersion dans ses pratiques anciennes a été suivie bien entendu, de la visite de la « Bodega 

Redonda » dans laquelle on peut trouver quelques bonnes  bouteilles de cuvées pertusiennes. 

Notre journée déjà bien remplie s’est 

terminée par la visite à AL REMEDIO: 

lieu de pèlerinage dont la sainte   

redescend chaque mois de septembre 

auprès de ses habitants pour être 

ramenée en son antre le dernier 

dimanche d’octobre.  

Perchée au pied de la colline, cet 

endroit apporte apaisement et 

réconfort et l’on peut facilement 

s'adonner à  des instants méditatifs.  

Enfin, Dimanche,  notre Isidora la présidente du comité 

Espagnol et sa « junta directiva », nous avait concocté un 

programme fort intéressant qui nous a amenés à la 

rencontre d’un apiculteur passionné, propriétaire d’une 

importante entreprise de miel.  

                     

 

 

 

 

 

  

 

 
 



La majorité d’entre nous a repris l’avion après une petite visite de Valencia accompagnée de 

certains de nos amis espagnols.  

Rendez-vous a été donné à l’année prochaine en période estivale date à laquelle nous les 

recevrons comme tous les 2 ans à Pertuis. 

 

Pour l’équipe du voyage,  
Pascale SERRE 
 

 


